



BAHÍAS DE HUATULCO

Al sur del estado de Oaxaca, a lo largo de una franja costera de 35 kilómetros, se ubican las nueve bahías de Huatulco : Cacaluta, Chachacual, Chahué, Conejos, Órgano, Maguey, San Agustín, Santa Cruz y Tangelunda, conformando un paraíso de 36 hermosas playas de suave arena, cuya blanca enmarca bellamente los tonos celeste y esmeralda de sus aguas, cálidas y transparentes como la propia gente costeña. Galardonado con la certificación *Green Globe* por su nivel de compromiso con la protección del medio ambiente, Huatulco es un auténtico paraíso natural. En estas playas pueden realizarse actividades de turismo de naturaleza como buceo, pesca recreativa, kayak y cabalgata, así como algunas otras actividades .

Aun cuando las playas han dado fama mundial a esta región, también existen sitios espectaculares como la Piedra de Moros y el Río Copalita, idóneos para actividades de turismo de aventura como caminata, ciclismo de montaña, escalada en roca y descenso en ríos.

En el municipio de Santa María Huatulco se encuentra el Parque Nacional Huatulco, con más de 11 mil hectáreas. Una de las áreas mejor conservadas en la región, que alberga una gran riqueza animal y vegetal, tanto en la zona terrestre como en la marina.

MÉXICO: GANADOR EN PREMIOS EXCELLENCE

OAXACA, RIVIERA NAYARIT, NUEVO VALLARTA Y PUERTO VALLARTA FUERON PREMIADOS POR LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE TURISMO, DURANTE LA EDICIÓN 35 DE LA FERIA INTERNACIONAL DE TURISMO, FITUR 2015, EN MADRID.

LA FERIA INTERNACIONAL DE TURISMO

La Feria Internacional de Turismo (FITUR) está considerada como una de las ferias más importantes a nivel mundial, un punto de encuentro para los profesionales del turismo, y líder para los mercados receptivos y emisores de Iberoamérica.

Se estima que para esta edición 35 de FITUR, realizada en Madrid del 28 de enero al 1 de febrero, participaron más de 8 mil 979 empresas expositoras de 167 países y regiones; 116 mil profesionales; cerca de 92 mil personas del público en general, así como más de 7 mil periodistas de 59 países.

PREMIOS EXCELLENCE

En el marco de la FITUR 2015, la Organización Mundial del Turismo (OMT) llevó a cabo la Ceremonia de entrega de los Premios *Excellence*, los cuales reconocen a organizaciones y líderes destacados por sus logros innovadores, quienes han marcado la diferencia en la vida de muchas personas y en el paradigma del turismo para el futuro.

GALARDONADOS MEXICANOS

- Oaxaca fue reconocido con la Mención *Excelencias Turísticas 2014*, por su riqueza como destino multicultural con expresiones que son patrimonio cultural de la humanidad. El estado se ha convertido en uno de los 10 destinos turísticos más importantes del país. Bahías de Huatulco recibió la "Certificación Internacional *EarthCheck*", por lograr la calidad Platinum. Es el primer destino de América en conseguir esta mención, por el manejo responsable de su entorno.
- La Riviera Nayarit fue reconocida por el Proyecto Responsabilidad Social y Ambiental y sus trabajos de sustentabilidad de este destino turístico.
- Nuevo Vallarta recibió el *EarthCheck*, por un Programa de Medición y Reingeniería de Factores que empatan fuertemente el medio ambiente y el desarrollo comunitario. También le fue entregado el Blue Flag, Certificación Internacional altamente reconocida para playas con los más altos estándares de calidad y trabajo comunitario de limpieza de playas públicas.
- *Convention & Visitors Bureau of Puerto Vallarta*, por el proyecto "Reingeniería en Plan de Acción Turístico".
- Juan José Tamayo, presidente-fundador del Festival Internacional de Sabores de Jalisco COME 2015.

Datos relevantes

Para este año, 21 playas de México serán candidatas a la distinción *Blue Flag*, una certificación internacional que reconoce destinos que alcanzan un nivel superior de información y educación ambiental, calidad del agua, gestión y manejo ambiental, así como seguridad y servicios. Guerrero y Quintana Roo destacan por el número de destinos al participar con cuatro y siete playas respectivamente.

Para saber más...

Presidencia de la República

<http://www.presidencia.gob.mx/mexico-ganador-en-los-premios-excellence-de-turismo/>

Secretaría de Turismo

<http://www.presidencia.gob.mx/articulos-prensa/premia-la-organizacion-mundial-del-turismo-a-mexico-durante-la-fitur-2015/>

<http://www.presidencia.gob.mx/playas-de-mexico-buscaran-certificacion-blue-flag/>

Secretaría de Turismo de Oaxaca

[http://www.oaxaca.travel/index.php?](http://www.oaxaca.travel/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=64&Itemid=364&lang=es)

[option=com_content&view=category&layout=blog&id=64&Itemid=364&lang=es](http://www.oaxaca.travel/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=64&Itemid=364&lang=es)